

Kades Pilihan Rakyat Kamaludin Bin Haji Mamo Dilantik



Karawang, WJ Group

Setelah satu bulan lebih menunggu, paska Pilkades serentak yang digelar pada hari Minggu tanggal 11 November di 67 desa kabupaten Karawang, akhirnya pada hari Jum'at tanggal 14, para kades terpilih dilantik bupati Karawang, DR. Cellica Nurachdiana.

Jadwal pelantikan yang rencananya akan dilaksanakan usai sholat Jum'at, ternyata terjadi perubahan mendadak, dipercepat menjadi pukul 7 pagi. Konon katanya, untuk menghindari demo susulan, dan dikhawatirkan akan mengganggu jalannya acara pelantikan.

Satu hari sebelum pelantikan dilaksanakan, yakni pada hari Kamis tanggal 13 Desember terjadi demo besar-besaran dari masyarakat beberapa desa, yang pelaksanaan pilkadesnya diduga bermasalah. Para pendemo dikala itu meminta kepada pemerintahan kabupaten Karawang untuk tidak melantik kades terpilih yang diduga pelaksanaannya banyak terjadi kecurangan.

Kamaludin Bin Haji Mamo, kades terpilih di desa Cikampek Timur yang juga ikut dilantik

bersama kades terpilih lainnya pada hari Jum'at tanggal 14 Desember 2018, saat ditemui di rumah kediamannya di dusun Babakan Jati desa Cikampek Timur sepulangnya dari pelantikan. Kepada WJ Group mengatakan, langkah awal yang akan dilakukan paska serah terima jabatan dari kades sebelumnya Haji Sukaaji dengan mencermati semua peninggalan administrasi kemudian mempelejarinya, termasuk masalah keuangan desa dan juga barang-barang inventaris milik desa.

Setelah itu barulah melakukan membenahan intern desa, sekaligus mulai menyusun program untuk ke depannya. Skala prioritas dari program kerjanya, selain peningkatan pembangunan, adalah masalah pelayanan masyarakat. "Kepentingan masyarakat tidak boleh terhambat," tandasnya. Dalam memimpin desa Cikampek Timur, Kamaludin bin Haji Mamo berjanji akan transparan. "Tidak akan ada yang ditutup-tutupi" tambahnya.

Desa Cikampek Timur bersama dengan Cikampek kota dan Cikampek Selatan serta Cikampek Utara menurut Kamaludin merupakan pusat kota yang sehari-harinya ramai dikunjungi oleh para konsumen yang hendak belanja ke pasar, mereka berdatang dari mana-mana.

Situasi ini sangat bermanfaat bagi masyarakat Cikampek Timur untuk ikut mengais rezki dengan keahlian masing-masing, terutama bagi yang ingin ikut berdagang di pasar. 3 Unit pasar tradisional yang terdapat di pusat kota Cikampek, terutama pasar



pemda Cikampek I yang keberadaannya berada di desa Cikampek Timur dan Cikampek Selatan, adalah salah satu pasar di Indonesia yang tidak pernah tidur sepanjang siang dan malam.

Bagi masyarakat desa Cikampek Timur yang tidak berminat untuk jadi pedagang, bisa memanfaatkan kawasan industri yang berada di sekitar Cikampek, seperti kawasan industri Indotaise, BIC, kawasan industri PT Pupuk Kujang dan lain-lain.

Dengan posisi desa Cikampek Timur yang sangat strategis ini, Kamaludin berharap tidak ada masyarakat desa Cikampek Timur yang menganggur.

Untuk itu ia akan berupaya menjalin kerja sama dengan pabrik-pabrik yang berada di sekitar Cikampek, walau di Cikampek Timur tidak ada pabrik industri. (Parlin/Yan Amir)